
Frau Bühse bringt den Antrag ein und begründet diesen. 

 

Herr Westphal-Garken verdeutlicht, dass auch seine Fraktion die Binnen- vor die Außenent-

wicklung stelle und fragt, ob der durch das Wohnraumversorgungskonzept vorhandene 

Überblick nicht bereits ausreichend sei. 

 

Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert, dass die im Antrag enthaltenen Vorgaben nicht durch die 

derzeit verfügbaren Daten abgedeckt werden können, der Antrag mithin weitreichender sei. 

 

Der Antrag wird anschließend einstimmig angenommen. 

 

Beschluss: Vorberatung 

 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 10 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 0 

 

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 


